
Bonjour, 

 

La barre des 7 mois est passée! Que ça passe vite!  

 

Ce mois ci a de nouveau été riche en expériences et émotions!  

Un soir tous les étudiants d’échange de ma ville sont venus chez ma première famille 

d’accueil pour chanter une chanson en espagnol et une dans sa langue d’origine. Après nous 

avons dansé avec tous nos parents d’accueil. C’était vraiment chouette.  

 

Avec le Rotary, j’ai eu l’occasion de faire deux grandes activités. La première, tous les clubs 

(5) sont allés peindre une école accueillant des enfants n’ayant pas beaucoup de moyens. 

Cette action est au niveau national. C’est à dire que chaque année, tous les Rotary clubs de 

Colombie vont peindre une école. Suite à ça, nous avons été pris en photo pour être dans le 

journal!  

 
 

La deuxième, je suis allée avec mon club d’accueil et les étudiants d’échange, dans une école 

pour offrir du matériel scolaire. Les étudiants d’échange avaient pour projet de faire des jeux 

pour amuser les enfants. C’était génial. Ils nous demandaient tous « parle moi français, 

anglais, slovaque.. ».  

Il y a deux semaines, nous nous sommes faits interviewé. Hier, dans le journal de ma ville, il 

y avait une demi-page consacrée aux étudiants d’échange d’Ibagué.  



 
 

 

Depuis deux mois, le Rotaract nous invite à leurs réunions pour qu’on partage notre 

expérience. Une fois, nous sommes allés dans une « chiva ». C’est un petit bus typique de 

Colombie où on danse pendant une heure environ. C’était top!!  

 

Enfin, la semaine dernière, j’ai réalisé le spectacle des terminales que nous préparions depuis 

deux mois. C’était EXTRAORDINAIRE !! Je pense que c’est l’un de mes meilleurs souvenirs 

ici. J’ai partagé tellement de bons moments avec mes copains de l’école. Pendant les 

entraînements j’ai appris à connaître d’autres personnes et à leur apprendre quelques mots de 

français, ils adorent. L’avant dernière répétition, mes copains m’ont fait la surprise de me 

mettre en avant à un moment du spectacle, c’est à dire que j’ai dansé toute seule pendant 20 

secondes. C’est tellement gentil, ils m’intègrent vraiment! Normalement je devais danser avec 

mon drapeau français mais il y a eu un petit souci le jour J donc je n’ai pas pu, dommage... à 

la fin de notre spectacle, tout le monde s’est embrassé, fait des câlins, c’était très émouvant. 



Plusieurs m’ont dit que j’allais leur manquer etc. Trop beau. Ensuite, j’ai reçu des retours des 

personnes qui nous avait regardé (il y avait plus de 1000 personnes a nous voir), et ils me 

disaient « Pauline tu es colombienne maintenant ». Quand j’ai entendu ces mots à plusieurs 

reprises, j’étais tellement fière et heureuse. Je me suis dis que ça y est, j’avais compris la 

culture et le fonctionnement des colombiens.  

 

  
 

 

Enfin ces quelques mots pour dire à quel point mes camarades rotariens, mes deux familles 

d’accueil, mes copains sont géniaux. J’ai reçu ma date de retour : arrivée le 2 juillet vers 

18:30 à Nantes, soit dans trois mois et quelques jours. Le temps passe à une vitesse c’est 

horrible. J’aimerai tellement finir l’année scolaire, me graduer et faire le voyage de fin de 

lycée avec mes copains.. mais ce n’est pas possible.  

 

Aussi, mercredi j’ai présenté à un autre Rotary Club  le projet humanitaire que j’ai mené. Ils 

m’ont félicité. Depuis quelques temps j’ai dans l’idée de refaire un projet, on verra, je vous 

tiens au courant. La semaine prochaine je pars à la conférence nationale du rotary. Nous 

allons rencontrer tous les clubs, les Rotaract, Interact, ceux qui partiront l’année prochaine et 

le gouverneur mondial du rotary, vous le connaissez sûrement. Après cette conférence je vous 

envoie la vidéo que j’ai faite pour que vous la diffusiez sur les sites des districts du rotary 

français. Je veux montrer aux gens que ce n’est pas parce qu’on est étudiants d’échange, 

qu’on ne comprend pas tout, qu’on ne parle pas « perfectamente » et qu’on n’est pas dans 

notre pays, que nous ne pouvons rien faire. J’ai vraiment envie que mon projet ouvre des 

portes, donne des idées aux prochains. S’il pouvait être l’inspiration pour d’autre, ce serait 

génial. 

 

Je vous laisse sur ces bonnes nouvelles. 

A bientôt, bonjour à toute l’équipe, 

 

Pauline 
 


